
青葉山東キャンパスでは入構対象となる人数・台数が非常に多く、
また敷地内は全体として駐車スペースに余裕が無いことから、
キャンパス全体で許可基準の範囲を広げることは難しいのが現状です。
そのため、一部の系・専攻で許可の範囲を広げていることが不公平感を
与えてしまっていることは否めないところです。

当研究科としてもキャンパスとしての統一基準・統一管理は検討課題と
しているところですが、前述のとおり実際の問題としてキャンパス全体の
許可基準の範囲を統一的に広げることは物理的にも、また入構管理を行う
上でも難しい状況にありますことから、現行の許可ルール・入構管理に
ならざるを得ないことをご理解いただきたいと思います。
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